
 

 

＊村上佳祐（経営指導員）＊ 

池田社長の「隠岐産木材の良さをも

っと島内の方に知ってほしい」の一言

から始まった取り組みです！すでに

事業イメージもできておられて、スム

ーズに支援に繋げられました！社長

の思いを少しでも形にできるよう、こ

れからも応援していきたいと思いま

す！ 

＊代表取締役 池田明生さん＊ 

 この取り組みをしてから、次のこと

を真剣に考えるようになりました！

事業承継をしてから商工会に相談で

きることの幅広さを知り、「こんなこ

とも相談できるんだ」と思いました。

商工会からの郵便には、実は凄くいい

情報が入っています！チャレンジす

ること、考えることが増えました！ 

隠岐の島で１２０年以上続く有限会社 池田材木店。隠岐の自然環境や木材の特性を知り尽くした職人た

ちが、人々の暮らしや島の未来に思いを馳せて、林業から製材まで一貫して行っておられます。「先代に感

謝し後世に残す」その想いを大切に木々と向き合う、４代目社長の池田明生さんにお話を伺いました！ 

有限会社 池田材木店／隠岐の島町商工会 

■業種   製材業、木製品製造販売 

■住所   島根県隠岐郡隠岐の島町 

東郷宮田76-3 

■電話番号 (08512)2-1166 

■営業時間 8：00～17：00 

★経営支援事例★ 島根県の取り組み （平成３０年度） 

 

取り組みのきっかけはなんですか？ 

 住宅着工数の減少や建築工法の多様化により材

木に対する需要が減少傾向にあることから、隠岐

産材木の良さを知っていただき、より分かりやす

くイメージを掴みながら商談ができるようにと、 

“お客様が直接見て触れることができる木材ショ

ールーム兼商談室”を整備しました。 

取り組みの成果・効果を教えてください！ 

商談室で島内建材をお見せしながらじっくりゆっくりと話ができるようになったことは、営業職のいない

当社にとってはとても意味のあることでした！お客様は工務店の方が大半で専門的な会話になることが多

いのですが、商品提案がしやすくなり、結果的に島内建材の売上率を上昇させることができました。お客様

からも「実際に見て触れると理解がしやすい」と言っていただいています！派生的に行った事業では、家具

店との連携による木製品の製造や人材確保に向けた動きなど思わぬ展開も生み出しています！今後は一般

のお客様との繋がりを強化し、島内材木を使ったＤＩＹなどにも対応できるようにしたいと思っています！ 

商工会からどのような支援を受けられましたか？ 

商工会から情報提供を受け活用しましたが、最

初は補助金自体が全くわからず、難しそうで気が

進みませんでした。そんな私にも丁寧に説明し、話

をしながら考えるべきことなどを適宜助言してい

ただけたので、やることが明確になり進めやすか

ったです！渡されるだけが一番辛いです！ 

 隠岐産材木をＰＲするためのショールーム新設で営業力アップ！ 

 私は 

『 小規模事業者持続化補助金 』 

を活用しました！ 


